



Full Parroquial Núm. 647 * Julio-Agosto 2022

C. Entença 109-111 * 08015 Barcelona * Tel. 93 2260306 * www.parroquiasantllorens.org

Desiderio desideravi

Fechada en la pasada solemnidad de los santos apóstoles Pedro y Pablo (2022) el papa ha ofrecido al pueblo de Dios una carta apostólica – *Ardientemente he deseado* – donde reflexiona sobre la sagrada liturgia y la necesaria formación para entender bien su contenido y vivirla con provecho espiritual en la Iglesia.

Este es un tema recurrente en el último siglo. Desde los inicios del movimiento litúrgico europeo (1909) se insiste en la necesidad de que los bautizados, empezando por los ministros ordenados y todos los cristianos, tengan una adecuada educación sobre lo que acontece en los sacramentos, sus ritos y oraciones, el contenido y el conjunto de cada acción litúrgica.

Esta preocupación llegó hasta el mismo Vaticano II. Su Constitución sobre la sagrada liturgia, *Sacrosanctum Concilium* (1963), tiene afirmaciones contundentes con respecto a nuestro tema. Al hablar de la necesidad de fomentar la participación plena, consciente y activa en las acciones litúrgicas declara, de forma categórica, que, este propósito tan noble no se podrá ver materializado si, antes, los pastores de almas no se convierten en maestros de la liturgia y, por ello, determinó que se debía proveer, antes que nada, a la educación litúrgica del clero (cf. Núm. 14). Pero no solo del clero, ya que este debe comprometerse – según mandato del mismo Concilio – en la educación litúrgica del pueblo fiel, no solo con las palabras sino también con el propio ejemplo (cf. Núm. 19).

Francisco nos ofrece, ahora, siguiendo los pasos de sus predecesores, una nueva reflexión sobre este tema. Se lo agradecemos sinceramente, aunque su escrito pone en evidencia que todavía no se ha conseguido una situación satisfactoria en la Iglesia sobre algo tan esencial. Hay que leer con atención sus páginas. Especialmente las que nos recuerdan el carácter teológico de la liturgia y su relación intrínseca con Cristo y la Iglesia, poniendo especial atención a los números 27 al 47, donde el papa nos exhorta a una seria y vital formación litúrgica.

De vuelta de las vacaciones trabajaremos este escrito papal en los encuentros del grupo de liturgia, grupo siempre abierto a la participación de todos.

Mn. Jaume González Padrós, rector

HORARIS D'ESTIU DE LA MISSA

*Del diumenge **31 de juliol fins al diumenge 11 de setembre** – ambdós inclusiv – la missa serà exclusivament a les 13:00h (castellà). El dissabte es manté la missa a les 19:30h (català).

*Pel que fa als dies entre setmana la missa es manté a les 19:30h, llevat de les excepcions que es comunicaran oportunament.

HORARIOS DE LA MISA EN VERANO

*Del Domingo **31 de julio hasta el domingo 11 de septiembre** – ambos inclusive – la misa será exclusivamente a las 13:00h (castellano). El sábado se mantiene la misa a las 19:30h (catalán).

*En cuanto a los días entre semana se mantiene la misa a las 19:30h. Las excepciones y posibles modificaciones se informarán oportunamente.

BONES VACANCES A TOTHOM * BUENAS VACACIONES A TODOS**



LECTURA EN VACACIONES

Peter Bouteneff, *Cómo ser un buen pecador. El encuentro con uno mismo a través del arrepentimiento*, Ed. Sígueme, Salamanca 2022.



Una buena reflexión para hacernos comprender cómo, a través de nuestras heridas, entra la luz de la misericordia, que vuelve lúcido al caído, y lo ayuda a reconciliarse consigo mismo, con los demás y, finalmente, con Dios.

El autor es profesor de Teología sistemática y de espiritualidad en el Seminario Ortodoxo de San Vladimir, de Nueva York.